



Atletismo



Participantes en el acto de presentación de las carreras. | FOTO USAL

Zamora volverá a acoger la carrera de la USAL

Será el 18 de junio sobre un
circuito de 10 kilómetros

R. D.
Los vicerrectores para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban, y de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, presentaron ayer la tercera edición del Circuito de Carreras Populares del VIII Centenario, que se celebrará en Salamanca y Zamora los días 23 de abril y 18 de junio, respectivamente.

En la prueba de Zamora se habilitará un contenedor durante la inscripción y la carrera, para que los corredores realicen una dona-

ción voluntaria de alimentos no perecederos destinada al Banco de Alimentos de Zamora. Las pruebas del III Circuito de Carreras Populares del VIII Centenario darán comienzo en ambas ciudades a las 11 horas con las carreras infantiles, en las categorías benjamín-alevín (1.285 metros) e infantil-cadete (1.785 metros). Media hora después comenzará la carrera absoluta, dirigida a mayores de 16 años y que recorrerá durante 10 kilómetros los emblemáticos cascos históricos de las dos ciudades.